
 École Saint-Denis   Conseil d’établissement 

 290, rue du collège Séance du 28 novembre 2017 

 Saint-Denis-sus-Richelieu J0H 1K0          

 (450) 645-2360 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Saint-Denis tenue le 28 

novembre 2017 au 290, rue du collège à 18h45.  
Présences Présences 

 

Enseignantes :  

 

Stagiaire : 

 

Personnel de soutien :   
 

 

 

Parents :  

 

 

 

 

OPP :     
 

De la communauté : 

 

Direction :  

 

Absence :    

 

 

Marjorie Bourassa 

Vickie Desrochers 

 

 

Carole Harrison 

 

 

Murielle Vrins 

Audrey Archambault 

Myriam Tremblay 

 

 

(Murielle Vrins) 

 

Daniel Duchesne 

 

Nathalie Chenette 

 

Véronique St-Germain 

 
 

 

 

 

 

Ouverture : 

 

CÉ17-18-16 

Constatation du 

quorum 

1.  

 

 

 

 

 

 

Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Audrey Archambault l’ouverture de l’assemblée  

 

a) Après vérification du quorum, la réunion débute à 19h00. 

 

b) Madame Murielle Vrins souhaite la bienvenue aux membres 

 

 
 

 

 

 
CÉ17-18-17 

 

Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 

 

 

 

 

 

 

 

3. 

Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

 

Madame Murielle Vrins fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Vickie Desrochers d’adopter  l’ordre du jour. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 

 

Parole au public 

 

Il n’y a pas de public 

 

 
 

CÉ17-18-18 

 
Adoption du procès-verbal 

de la rencontre du 

10 octobre 2017 

 

 

4. 

 

 

 

 

 

 

5. 

 

 

 

6. 

Adoption du procès-verbal de la réunion du 10 octobre 2017 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Vickie Desrochers d’adopter le procès-verbal. 

Le procès-verbal sera adopté à la prochaine rencontre. 

 

 

Questions afférentes au procès-verbal 

 Signature du procès-verbal 

 

 

Correspondance 

 

Aucune 
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CÉ17-18-19 

Approuver la Convention de 

gestion 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

CÉ17-18-20 

Demande FDS 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Points de décisions 

 

7.1 Approuver la Convention de gestion et de réussite éducative (art.209.2) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Myriam Tremblay d’approuver la Convention de 

gestion et de réussite éducative. 

 

La convention de gestion et de réussite éducative est approuvée à l’unanimité. 

 

 

7.2 Définir les buts de la campagne de financement 

 

Point reporté au 13 février. 

 

 

7.3 Mise à jour des projets FDS 

 

À ce jour, nous avons 11,827$ dans le fonds à destination spécial. 

Un montant de 1000$ est accordé cette année pour l’achat d’instruments de musique.  

 

 

7.4 Demande FDS 

 

Nous prévoyons diviser les sommes en deux. Ainsi, 5000$ sera utilisé pour la cour et 

5000$ pour les besoins de l’école. 

 

1250$ sera utilisé pour l’achat de livres pour la bibliothèque ainsi que 200$/classe. 

 

Il a été question de vélos-pupitres. 

Les prix sont les suivants : 2000$/gros 

                                            1000$/petit 

 

Il y a eu une discussion à savoir la pertinence de ces vélos dans l’école. 

Les enseignants ont fait la demande pour des Ipads. 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Daniel Duchesne d’approuver l’achat de 5 Ipads. 

 

L’achat de 5 Ipads a été approuvé à l’unanimité 

 

 

7.5 Recrutement du représentant de la communauté 

 

Une annonce est parue dans le Dyonisien afin de trouver un représentant de la 

communauté pour le Conseil d’Établissement. 

 

À ce jour, aucune candidature n’a été reçue. 

 

 

Points d’information : 

 

8.1 Prévision ministérielle 

 
 Préscolaire 1re année 2e année 3e année 4e année 5e année 6e année Total 

 Éleve –Gr. Élève– Gr. Élève-Gr. Élève-Gr. Élève-Gr. Élève-Gr. Élève-Gr.  

Prévisions  

17-18 (oct 16) 

 

22     -    2 

 

23      -    2 

 

23    -    1 

 

25    -   1 

 

29    -   2 

 

22    -   1 

 

24    -   1 

 

168 

2017-2018 24     -    2 23      -  1,5 22     -  1,5 26   - 1,5 27    -  1,5 23    - 1,5 24    -  1,5 169 

2018-2019 26     -    2 24      -    2 23    -   1 22   -    1 26    -   1 27    -   2 23    -   1 171 

2019-2020 18     -    1 26      -    2 24    -   1 23   -    1 22     -  1 26    -   1 27    -   2 166 

2020-2021 18     -    1  18      -    1   26     -  2 24    -   1 23     -  1 22     -  1 26    -   1 157 

2021-2022 18     -    1 18      -    1 18     -  1 26    -   1 24     -  1 23     -  1 22    -   1 149 

 

Voir document annexé. 
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9. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8.2 Salon du livre 

 

Le Salon du livre aura lieu le 28 novembre de 11h40 à 19h00. 

 

8.3 Sondage 

 

La Commission scolaire a envoyé par courriel, un sondage auprès de tous les parents. 

Ils souhaitent avoir leur opinion. 

Un rappel aux parents a été fait. 

Tous les employés de la CSP ont aussi reçu ce sondage. 

 

 

Droit de parole 

 

9.1 Personnel enseignant 

 

Les rencontres de parents se sont bien passées.  

 

La Kermesse a été un franc succès. Les élèves ont adoré. 

Le matin même de l’activité, le personnel de l’école a eu droit à un bon petit déjeuner, 

gracieuseté de la Caisse populaire dans le cadre de la semaine de la coopération. 

 

Il y a 5 stagiaires dans les classes cette année. 

 

L’enseignante de musique est très heureuse de faire partie de notre équipe-école. 

Son projet « Enchantons-nous » l’emballe beaucoup! 

 

 

9.2 Personnel du service de garde 

 

------------------------------------------ 

 

 

9.3 Personnel professionnel 

 

------------------------------------------ 

 

 

9.4 Représentant du comité de parents 

 

Il y a eu une rencontre du comité de parents, le 9 novembre 2017. 

Les sujets abordés étaient les suivants : 

 

 Consultation relative à l’offre de services en classes d’enseignement spécialisé 

aux EHDAA 

 Consultation relative aux calendriers 2018-2019 

 Politique relative aux projets pédagogiques particuliers 

 Politique relative à l’admission et à l’inscription des élèves pour l’année 

scolaire 2018-2019 

 Adoption du plan d’action 2017-2018 

 Budget de fonctionnement 2017-2018 du Comité de parents 

 

La prochaine réunion aura lieu le 14 décembre 2017 

 

 

9.5 Représentant de la communauté 

 

---------------------------------------------- 

 

 

9.6 Représentant de l’OPP 

 

Il a été suggéré par un membre de l’OPP de faire une levée de fonds en faisant un 

marché de Noël avec de la nourriture fait par les élèves et les parents. 
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CÉ17-18-21 

Levée de l’assemblée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

10. 

 

 

 

 

 

 

 

 

11. 

 

 

 

 

12. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Madame Vrins a parlé au nom des membres de l’OPP.   Ils explorent la possibilité de 

faire un souper repas St-Hubert où les parents pourraient venir le manger à l’école. 

 

Lors de ce souper, il y aurait un spectacle et les décorations de Noël seraient faites par 

les enfants. 

 

Questions diverses 

 

M. Daniel Duchesne a soulevé la question concernant le chauffage élevé dans la classe 

de Sabrina Rémy, 5e et 6e année ainsi que dans la classe de maternelle de Madame 

Marie-Josée Larivière. 

 

La Commission scolaire s’est occupée de la problématique et le tout est rentré dans 

l’ordre. 

 

Prochaine réunion 

 

La prochaine réunion :  5 février 2018 

 

 

Levée de l’assemblée 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Daniel Duchesne de lever l’assemblée à  21h32 

                  

La levée de l’assemblée est adoptée à l’unanimité. 

   

 

 

 

 

 

 
  Mme Murielle Vrins, Présidente 

 

            Mme Nathalie Chenette, Directrice  

 


